

Puebla, Pue., a 26 de marzo de 2024

COMUNICADO

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Con relación a los hechos suscitados la noche de este martes 26 de marzo en inmediaciones de Periplaza, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) informa que permanece un operativo de búsqueda de los agresores, en conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y otras autoridades.

De acuerdo con los reportes policiales, en el lugar perdió la vida un hombre, identificado como ex elemento de la Policía Estatal, quien fue suspendido y en proceso de baja definitiva de la institución.

La SSP se mantiene en constante comunicación con la SSC del municipio de Puebla, respecto al estado de salud de los cuatro policías que resultaron heridos.

De igual manera, ambas instituciones de seguridad comparten información y colaboran de manera operativa a fin de contribuir a las investigaciones pertinentes.

-ooOoo-